

El nuevo Embajador del Toro de Cuerda de Carcabuey ya ejerce como tal

La Asociación Toro de Cuerda de Carcabuey hizo entrega ayer de este galardón honorífico

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 22 de abril de 2012 - 09:24



El toro de cuerda volvió ayer a ser el gran protagonista de la jornada en Carcabuey, con motivo de los actos organizados por la Asociación Toro de Cuerda.

Las instalaciones del Bujío del Toro, sede de este colectivo, acogían a un importante número de aficionados, integrantes de asociaciones de similares características procedentes de Chiva (Valencia) o Grazalema (Cádiz), peñas taurinas, autoridades y un buen puñado de público que disfrutó de lo lindo con la

Para abrir boca, una mesa redonda en la que tomaron parte representantes de las hermandades de la Aurora y el Castillo, impulsoras y organizadoras exclusivas de esta celebración hasta el año 2003, de la propia asociación Toro de Cuerda de Carcabuey, así como los cuatro últimos Alcaldes de la localidad.

En las intervenciones de los participantes, en concreto, Narciso Caracuel Luque, Juan Muñoz, José Barrasa, Pedro González, José Marín Sicilia, Joaquín Sicilia, Francisco Rueda, Antonio Rueda Herrador, Rafael Sicilia Luque, Juan Castro y Antonio Osuna Roperó, se puso de manifiesto la evolución que ha sufrido este festejo en los últimos sesenta años, destacando en este sentido los "riesgos" que el mismo conllevaba hasta que en 2003 se inició la aplicación del Reglamento de Festejos Taurinos Populares de nuestra región, fecha que junto a la celebración en la localidad del IV Congreso Nacional del Toro de Cuerda, fueron dos hitos en la evolución y situación actual de esta celebración.

Posteriormente y con la presencia de la presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, así como la del Alcalde alcobitense, Antonio Osuna, se procedía a la entrega del título honorífico de Embajador del Toro de Cuerda, en su edición del 2012, al doctor Miguel Ángel Caracuel Ruiz, galardón creado en el seno de la Asociación con el objetivo de reconocer públicamente el trabajo realizado por periodistas, críticos, informadores taurinos o profesionales relacionados con la Fiesta, en pro de la difusión, defensa y verdadera valoración del Toro de Cuerda.

Una vez finalizado el protocolario acto, el nuevo Embajador, presidente de la asociación Amigos de la Cruz Blanca, obsequió a los anfitriones, Casti y Javier, con un artístico azulejo que recordará para siempre en El Bujío del Toro, el enorme corazón y sensibilidad de esta pareja, haciéndose entrega igualmente a los cuatro Embajadores del Toro de Cuerda por parte de una empresa textil de la localidad, de unas originales camisas con los nombres de cada uno de ellos bordados en la misma.

Los actos de la intensa jornada se completaron con una comida, una capea para los más valientes y una animada fiesta que se prolongó hasta bien entrada la noche.